



## Gore define los proyectos y prioridades para el 2025

**ÑUBLE.** Propuesta total consideraría iniciativas por 1 billón 122 mil millones de pesos. Consejeros están abiertos a aprobar las que signifiquen avances.



CORE DEFINIÓ PROYECTOS Y PRIORIDADES PARA ESTE AÑO. PRESUPUESTO SERÍA DE 1.122 BILLONES. CONSEJEROS ESTÁN EXPECTANTES.

**Redacción**  
 cronica@cronicachillan.cl

**T**ras una presentación por parte de la División de Planificación y Desarrollo Territorial del Gobierno Regional en la comisión de Presupuesto y Proyectos de Inversión, donde se expusieron los detalles del Anteproyecto Regional de Inversiones (ARI), y luego de debatir y ser aprobada por los miembros titulares de la comisión, el ARI fue sometido a votación en sesión extraordinaria N°85, donde se aprobó de manera unánime por parte de los presentes.

El ARI 2025 establece las prioridades y proyectos que recibirán financiamiento durante el año por parte de las

diferentes carteras, y asegura la continuidad de iniciativas claves en materias fundamentales para la región, que resuelven brechas locales e impulsan el fomento productivo.

La aprobación unánime refleja el consenso de parte del CORE sobre la importancia de impulsar inversiones que atiendan las necesidades de la comunidad ñublensina, así lo destacó la presidenta del Consejo Regional (s), consejera Lorena Jardua, quien afirmó que "solo da satisfacción ver que todos los consejeros estamos en la misma postura de poder aprobar todo lo que tenga que ver con el desarrollo de la Región de Ñuble".

Por su parte, el presidente de la comisión de Presupuestos y Proyectos de Inversión,

**\$1.122**  
**billones es el monto**  
 de los recursos que contempla el Ante Proyecto Regional de Inversión para 2025.

consejero regional Carlos Chandía, destacó la relevancia de la aprobación que permitirá materializar proyectos que impacten positivamente la calidad de vida de los ñublensinos, asimismo enfatizó que se pudo conocer detalladamente el anteproyecto, el cual permite planificar con mayor eficiencia la distribución de recursos y agregó que "se nos presentó la cartera de proyectos considerada para el ARI, Anteproyecto Regional de Inversión 2025 para el

Gobierno Regional de Ñuble, el cual se sustenta en la Ley 21.591 del Royalty Minero, y que considera una cartera de proyectos de \$1.122 billones y fracción, así que estamos súper contentos como consejeros de tener la certeza hoy en día de qué proyectos estamos considerando en este presupuesto, y damos también las gracias al Gobierno Regional y a sus funcionarios por transparentar esta información y hacer más eficiente el transcurso de la gestión del Consejo Regional".

Con esta aprobación, el Gobierno Regional de Ñuble avanzará en la gestión de recursos para la ejecución de proyectos priorizados que permitan el desarrollo de la región. **CS**